
仰韶文化铸就仰韶酒业之根
仰韶酒业位于七千年仰韶文化的发源地——渑池县。迄今为

止，人们发现仰韶文化的分布之广泛、延续之长久、内涵之丰富、影响
之深远，形成了中华民族原始文化的核心部分。中原是中华民族的
发祥地，中华民族的姓氏之根，绝大部分在中原。

近年来在全国兴起的中原寻根、拜祖热，也是感恩文化的一种具
体体现。从仰韶文化可以推导到黄河文化、中华寻根文化、感恩文
化。可以说，仰韶文化代表着中华五千年的文明与历史，是中华五千
年文明的起源，充分体现出了仰韶文化是仰韶酒业的文化之根，感恩
文化是仰韶酒业的灵魂。

感恩母爱创建“仁孝基金”
仰韶酒业董事长侯建光在讲话中提出：感恩是一项长期工作，

需要用心去做。今天我们启动的感恩工程，主要围绕创建“仁孝基
金”、开展大型“感恩母爱——圆梦计划”大型活动、举行“庆建党 90
周年仰韶感恩献礼酒义拍”活动、开展“道德模范中原行”活动等战

略构架。

首先，创建“仁孝基金”，将大爱坚持到底。仰韶酒业作为一家获

得无数称号的国内知名白酒企业，倡导大爱无疆思想，做有爱心的企

业，干有爱心的事业，当有爱心的员工。“仁孝”始终贯穿于企业文化

之中，让爱温暖父母，用孝感动父母，已成了全体仰韶员工的共识。

其次，开展大型“感恩母爱——圆梦计划”大型活动。每年的五

月份母亲节前夕，开展大型圆梦活动，以表达仰韶人衷心祝愿天下母

亲健康幸福、平安吉祥的美好祝福，并拿出实际行动实现200个母亲

的心愿。

再次，举行“庆建党90周年仰韶感恩献礼酒义拍”活动。今年是

中国共产党建党90周年，同时也是仰韶文化发现90周年，我们特推

出限量版献礼纪念酒，并进行义拍，所拍款项全部捐赠。

最后，开展“道德模范中原行”活动，邀请道德模范的典型代表以

巡回演讲形式，走进大学、走进社区、走进企业，进一步放大道德模范

的作用，形成良好氛围，仰韶酒业全程跟踪支持。
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婚纱礼服买还是比租划算
婚纱和礼服到底是买还是租呢？邵义和米莲考虑了很多，“新郎简单，有两套

与新娘的婚纱和敬酒服搭配即可。关键是我的婚纱和敬酒礼服要选什么样的。”
米莲说：“其实婚纱和礼服也就是结婚当天穿穿，以后应该没有机会再穿了。”

因此，开始米莲想租一套婚纱和礼服，但询问后才发现，租金并不便宜。虽
然在我们拍婚照的店里婚纱免租金，但是穿完之后必须要清洗，干洗店的价格
一次需要100多元，太不划算。

“还不如买一套，还能留个纪念。”米莲又开始上网搜各式各样的婚纱图片
做参考，挑选喜欢的款式。

“朋友告诉我，可以先在时装杂志和网络从中寻找一些灵感，寻找适合自己
的款式；其次确定购买婚纱礼服的选购范围；最后确定一个心理价位。”米莲说。

仰韶酒业打造感恩工程
彩陶坊“感恩母爱”活动郑州启动

4 月 29 日上午，仰韶酒业感恩工
程——彩陶坊“感恩母爱”启动仪式在
郑举行。省酒业协会会长熊玉亮、仰
韶酒业董事长侯建光共同为活动仪式
揭幕，近500名来自全国各地的仰韶彩
陶坊经销商见证了这一时刻。
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寻找适合新娘气质的婚纱礼服
“郑州购买婚纱礼服的集散地，除了一些影楼外，就剩下火车站银基和一马路

附近，相对来说比较集中不用跑来跑去。”在盘算过后，邵义和米莲计划一天搞
定新娘服装，第二天买新郎西装。

可是，当他俩来到一马路附近的婚纱礼服一条专卖街时，看到各种各样的
婚纱开始犯愁。“原先在杂志上看的好样式，全都派不上用场了。”米莲对邵义开
玩笑地说：“做好心理准备，今天我们要再一次的地毯式选购。”

一家家的问、一家家的试，米莲发现虽然这里每一款婚纱看着好看，但实际
上身效果却很一般，凸显不了自身的气质。在和邵义交流之后，邵义也认同米
莲的看法。“米莲的娃娃脸属于可爱类型，这里的婚纱没有一款适合米莲气质
的，穿上之后总感觉不伦不类。”邵义说。

经过前一天的经验，米莲又在网上查到一家婚纱礼服专卖店，于是第二天
一早，俩人就跑来看看。“这里的婚纱和礼服明显比昨天那些上档次，无论是设
计还是质量都要好很多，真是一分价钱一分货。”昨天那些婚纱礼服价位在 200
元至 300元，而这里的价格基本上在 700元以上。但是为了让新娘能在婚礼上
出彩，邵义斩钉截铁地表示价格不重要。

一件、两件……试了好多件，始终没
有找到米莲想要的款式，要么设计太复
杂，要么就是过于单调没有亮点。而米莲
想要的是那种款式简洁又有设计亮点的
婚纱。

我的婚纱我做主

新人心得：选婚纱礼服就是众口难调，
每个人形象气质不同，因此所穿的婚纱礼
服都不相同，这个过程都需要去大量的试
穿，不能简单了事，因为看似好看的婚纱礼
服不一定适合你。如果说，只想简单选择
婚纱应付婚礼，当然没有问题，但重要的是
婚礼对于每个人来说，是一辈子只有一回
的事情，能够买到一套属于自己的婚纱礼
服，站在婚礼舞台接受大家的祝福，对自己
的人生也是极大的安慰。

记者支招
Q1：对新娘来说，什么样的婚纱礼服

才是最完美的？
A：理解完美搭配时有两个重点：一是

完美展示新娘本人；二是夸张优点，隐蔽缺
陷。如长相一般的新娘就要深掘其优点，
通过婚纱搭配完美展示新娘本人。胳膊
略粗的可以在胳膊上佩带些装饰、腰线不
够苗条的可以穿高腰线婚纱、脖子短的在
后身领子的设计上就可以采用向下拉长的
方式……

最完美的搭配是展现新娘的亮丽，新
娘的美丽超越一切。同时还有一点要注意
婚礼的场所，如大教堂裙子多大都会很漂
亮，如果是小场地的话裙子大了就会显得
与环境格格不入。

Q2：什么样的新娘适合穿着彩色婚纱
礼服？

A：随着婚纱礼服的不断发展及新娘
对自己婚礼着装时尚个性化的追求，时下
出现了彩色婚纱。

彩色婚纱礼服不但能够流露出新娘的
浪漫优雅的气质，彰显新娘的时尚个性化，
同时还为幸福的婚礼增添热闹喜庆的气
氛。只要新娘喜欢，无论是白色还是彩色
婚纱礼服都会让婚礼上的新娘展现极致的
美丽。

Q3：新郎礼服如何与新娘婚纱进行搭配？
A：在结婚时，大部分人十分注重新娘的

婚纱礼服搭配，却往往忽略了新郎的礼服，如
何才能让二者搭配的更加完美？

婚礼当天，新郎应该穿着高雅洒脱、用
料考究、设计精良的礼服。在细节上注重
与新娘的着装相搭配，比如新娘婚纱礼服
上有金色刺绣，新郎可以佩带金色领带与
其呼应。

敲定定制婚纱
接下来几天，邵义和米莲又转了不下 10家

店。米莲在自己的博客中继续倾倒着苦水，“为什
么没有一件婚纱和礼服适合我呢？”

也正是这番留言，为她挑选婚纱礼服出现了
转机。一天，米莲看到博客上一位网友的留言：

“在二七路附近有一家婚纱礼服专卖店有定制业
务，如果对婚纱礼服有什么款式上要求，都可以对
他们提出。”

看到这条消息，米莲立马通知邵义在二七路
会合，按照网友的指向，找到了该店。

“店老板很随和，表示尽量为我们提供完美的
服务和实惠的价格。”米莲立刻询问：“如果我从杂
志上看到的款式能否定做呢？”

老板说：“当然可以，不过定做需要5天时间，价
格要比这里的现款贵些，一般需要500元至700元。”

听到此，米莲欣喜若狂，立刻从包里拿出准备
好的杂志，告诉店主：“我要这款，抹胸的，缎纱面料
结合，后面要有三朵玫瑰。礼服我要一套裙装，下
面是百褶的，颜色不要太红，粉色就行，这样平常也
能穿。”经过与店老板的详细沟通后，米莲被告知5
天后就能来取。几天悬着的心终于落定。“今天晚
上终于能睡个好觉，感谢那位网友。”米莲说。

5天之后，米莲顺利地拿到了婚纱和礼服，穿
在身上，正式自己想要的款式。米莲内心暗自得
意，终于又完成了一步婚筹心愿。


